
Protokoll Vorstandssitzung vom 05.03.2018

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia

Anwesend: Aurel Neff (AN), Patrick Wintermeyer (PW), Sandro Lutz (SL), Antonia Mosberger (AM),
Christian Miklautz (CM), Celina Rhonheimer (CR), Tino Gfrörer (TG), Ruben Stadler (RS), Mathis Dedial
(MD)

Abwesend: Annan Zhang (AZ), Kira Erb (KE)

Alexander Dietmüller (AD), Johannes Schretter (JS), Paul Schaeffler (PS), Thomas Benz (TB)

Protokollschreiber/in: CM

Beginn der Sitzung: 19:30 Uhr, CNB G110

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 26.02.18 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• TB - Antrag Funkbude Antenne ist veraltet und hat nur noch die halbe Leistung. Eine Option wäre die
Röhre zu wechseln, das würde aber auch nur kurzzeitig funktionieren. Deswegen wäre eine bessere Option
die ganze Antenne zu wechseln. Dritte Option Bausatz zu kaufen. Wäre billiger. TG - Funkbude bietet
ein P&S an. AMIV Mitglieder gehen aber ein wenig unter. Werbung in der Announce wäre zum Beispiel
eine Option, mehr Mitglieder zu erreichen. AN - Events für Mitglieder müssen stärker beworben werden.
TB - Bei manchen Events dürfen nur Leute mit einer Funklizenz teilnehmen, da macht es wenig Sinn
Einladungen an alle Mitglieder des AMIVs zu verschicken. Eine Funklizenz kann während regelmässigen
Kursen erworben werden. TG - An welchen Events kann man teilnehmen ohne eine Lizenz zu haben? TB -
Keine. Es wird ein Funkkurs im Herbstsemester angeboten für ca. 10-20 Personen. Die Funkprüfung wird
im Februar abgenommen. TG - Wieso wart ihr nicht am Ersti-Weekend? TB - War vor meiner Zeit. Laura
war dafür verantwortlich, es ist vermutlich untergegangen. TG - ITET hat eine KIM-Kommission, die
Informatikbeschaffungen bezahlt. Eine Finanzierung vom Departement wäre somit möglich, vor allem,
da Mitarbeiter der ETH Teil der Funkbude sind. Sollte die Finanzierung von der ETH fehlschlagen,
kann die Endstufe an der nächsten GV im Herbst erneut beantragt werden. TB - Wusste dies nicht.
Budgetantrag wird zurückgezogen. Es wird eine offene Diskussion darüber geführt, ob und inwiefern man
mehr Mitglieder für die Funkbude finden kann. Ein zentraler Anreiz bisher sind ECTS Kreditpunkte,
diese werden allerdings nur ITET Studenten angerechnet. Um die Hemmschwelle zu senken (Teilnahme
bei Events meist nur für lizensierte Teilnehmer) könnte man eine Art Stufensystem aufbauen. Details für
den Antrag bei der KIM Kommission werden mit Tino abgesprochen.

• GK Teilnahme ist mit HoPo abgesprochen

• GV Präsentation wird vorgestellt und von AN erläutert HoPo soll AN noch eine Liste mit den UK/DK
Teilnehmern schicken
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Quästor: keine Traktanden

Information:

• MD - AMZ Fokusprojekt möchte in die Announce für ein Rekrutierungsevent, eigentlich kein Zusam-
menhang mit AMIV. AN - Sind beim Jubiläum dabei, gratis. Wollten ursprünglich einen Blitz-Artikel,
dazu kommt es aber nicht. Announce ist bei uns ohne Werbung etc. sondern nur für Kulturevents. MD
- Facebookpost eine Option? CM - AMZ mit einem Facebookpost abzuspeisen ist nicht ok. Infoscreen?
AM - Checkt, ob Infoscreen möglich ist. -> Announce nein, Infoscreen und Social Media - Post, wenn
möglich

• FHNW will online Studie durchführen, ob wir Studenten darauf aufmerksam machen können. Vorstand
einstimmig dagegen.

• India Industry Internships, Partnerprogramm von der ETH bietet ein Event in Indien an, wird bezahlt
und gibt ECTS Punkte. CR - Können wir es auf die Jobbörse tun? Da Partner von der ETH, gratis.
Social Media Post ist auch passend. Vorstand einverstanden. MD kümmert sich drum.

IT: keine Traktanden

Kultur: keine Traktanden

HoPo ITET:

• Revision vom Bachelor und Masterreglement. TG - Was passiert mit den Erstis? In welches Reglement
sollen sie übernommen werden? Das Departement ITET ist mit den Bedingungen von HoPo ITET nicht
einverstanden.

HoPo MAVT:

• JS - stellt sich vor. Ist seit Langem in HoPo aktiv. Wird der Nachfolger von AZ.

External Relations: keine Traktanden

Infrastruktur:

• StudentProjectHouse will auf die Infoscreen. CR - Sieht das kritisch, da der Aufenthaltsraum vom VIS,
VMP und AMIV ist und nicht jede ETH Stelle dort gehostet werden soll. AN - Sie könnten ja einen
Blitzartikel schreiben. Infoscreen ist der falsche Ort für diese Werbung. -> Kein Infoscreen.

3. Varia keine

Ende der Sitzung: 20:41 Uhr
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